

Le corbeau affamé et sa pizza aux champignons

Histoire rigolote • 5/6 ans



Chapitre 1 : Le corbeau affamé

Le corbeau était affamé, très affamé. Il n'avait rien mangé depuis des jours et son ventre criait famine. Il avait cherché de la nourriture dans les poubelles, dans les champs et même dans les boulangeries, mais rien ne semblait lui convenir. Il était tellement désespéré qu'il décida d'aller en ville pour chercher de la nourriture.

Il s'envola vers la ville, espérant trouver quelque chose à se mettre sous le bec. Il atterrit sur une poubelle et commença à chercher de la nourriture. Mais il n'y avait que des déchets et des ordures. Il était sur le point de renoncer quand il aperçut un sac en papier.

Il sauta sur le sac et l'ouvrit avec son bec. A l'intérieur, il y avait une pizza aux champignons. Le corbeau avait tellement faim qu'il ne prit pas le temps de réfléchir et engloutit la pizza en quelques secondes.

Chapitre 2 : La pizza aux champignons

Le corbeau se sentit mieux après avoir mangé la pizza, mais il se rendit vite compte que quelque chose n'allait pas. Il commença à avoir des démangeaisons sur tout le corps et son bec enfla. Il avait des boutons partout et il était en train de se gratter furieusement.

Le corbeau comprit alors qu'il était allergique aux champignons. Il se mit à paniquer car il ne savait pas quoi faire. Il commença à voler en rond, cherchant une solution à son problème.

C'est alors qu'il vit un groupe de souris en train de manger des cacahuètes. Le corbeau s'approcha d'eux et leur demanda s'ils savaient comment soigner une allergie aux champignons. Les souris se regardèrent et se mirent à rire.

« Ha ha ha ! Tu ne vas pas trouver de solution chez nous, petit corbeau. Nous sommes des souris, pas des médecins ! »

Le corbeau était désespéré. Il se demandait comment il allait faire pour se débarrasser de ses boutons et de ses démangeaisons.

Chapitre 3 : La découverte

Le corbeau s'envola vers une autre partie de la ville, à la recherche d'une solution à son problème. Il finit par atterrir dans un parc, où il vit une vieille chouette perchée sur une branche.

Le corbeau s'approcha de la chouette et lui expliqua sa situation. La chouette se mit à réfléchir et lui dit :

« Je crois que j'ai une solution à ton problème. Suis-moi ! »

La chouette emmena le corbeau dans une petite cabane au fond du parc. A l'intérieur de la cabane, il y avait un vieux livre poussiéreux sur une étagère. La chouette prit le livre et l'ouvrit.

Le corbeau était étonné de ce qu'il vit. Le livre était rempli de recettes et de remèdes naturels pour soigner toutes sortes de maladies. La chouette chercha pendant quelques minutes et trouva finalement

une recette pour soigner une allergie aux champignons.

Elle mit tous les ingrédients dans un bol et mélangea le tout. Elle donna ensuite le mélange au corbeau et lui dit de l'appliquer sur ses boutons et ses démangeaisons.

Le corbeau appliqua le mélange sur son corps et ressentit immédiatement un soulagement. Les boutons commencèrent à disparaître et les démangeaisons s'estompèrent.

Chapitre 4 : La fin de l'histoire

Le corbeau était soulagé et heureux d'avoir trouvé une solution à son problème. Il remercia la chouette et s'envola vers son nid, où il se reposa et se détendit.

Le lendemain matin, le corbeau se réveilla en pleine forme. Tous ses boutons avaient disparu et il n'avait plus de démangeaisons. Il se mit à réfléchir à tout ce qui s'était passé et en souriant, il se dit :

« Je ne mangerai plus jamais de champignons ! »

Le corbeau apprit une leçon importante ce jour-là : il était important de faire attention à ce qu'il mangeait et de prendre soin de son corps. Il était heureux d'avoir trouvé une solution à son problème et il savait qu'il ne laisserait plus jamais sa faim prendre le dessus sur sa santé.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Pourquoi le corbeau était-il affamé ?

- a) Parce qu'il n'avait rien mangé depuis des jours.
- b) Parce qu'il n'aimait pas la nourriture.
- c) Parce qu'il avait peur de manger.
- d) Parce qu'il avait trop mangé la veille.

2) Que mangea le corbeau en ville ?

- a) Une pizza aux champignons.
- b) Du pain.
- c) Des cacahuètes.
- d) Des fruits.

3) Que se passa-t-il après que le corbeau ait mangé la pizza ?

- a) Il se sentit mieux.
- b) Il tomba malade.
- c) Il se mit à chanter.
- d) Il se mit à danser.

4) Que fit le corbeau après avoir rencontré les souris ?

- a) Il se mit à chanter.
- b) Il se mit à danser.
- c) Il chercha une solution à son problème.
- d) Il abandonna et rentra chez lui.

5) Où trouva le corbeau une solution à son problème ?

- a) Dans une poubelle.
- b) Dans un champ.
- c) Dans une boulangerie.
- d) Dans une cabane au fond du parc.

Bonnes réponses :

1) a) Parce qu'il n'avait rien mangé depuis des jours. 2) a) Une pizza aux champignons. 3) b) Il tomba malade. 4) c) Il chercha une solution à son problème. 5) d) Dans une cabane au fond du parc.

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Famine: état de manque de nourriture

Déchets: Restes de nourriture ou autres matériaux inutilisables

Poubelle: Conteneur où sont jetés les déchets

Aller en ville: Se rendre dans une zone urbaine

Souris: Petit animal rongeur

Cacahuètes: Fruit sec

Chouette: Oiseau nocturne de proie

Remèdes naturels: Traitements à base de plantes ou d'autres substances naturelles pour soigner des maladies

Appliquer: Mettre en pratique

Détendit: Se relaxa